

Drehort Seniorenzentrum: SWR Fernsehen filmt im Franziska Schervier Seniorenzentrum für eine Dokumentation zur Altenpflege

Frankfurt. – Wie ist das eigentlich, wenn ein Heimplatz gesucht wird? Dieser Frage geht eine Dokumentation nach, die derzeit vom SWR Fernsehen gedreht wird. Das Filmteam begleitete dafür eine ältere Dame mit ihrer Tochter auf der Suche nach einem Kurzzeitpflegeplatz beim Beratungsgespräch und einer Zimmer- und Hausbesichtigung mit Eva Peuten, die für die Belegung zuständig ist, im Franziska Schervier Seniorenzentrum. Während der Dreharbeiten wurde besprochen, auch noch einen Heimeinzug von zu Hause bis in eines der beiden Frankfurter Häuser der Franziska Schervier Altenhilfe und in der ersten Zeit im Seniorenzentrum zu begleiten. Die Sendung gehört zu einer dreiteiligen Dokureihe mit dem Themenschwerpunkt Pflege, die im Frühjahr 2016 im SWR Fernsehen ausgestrahlt wird.



Während des Hausbesuches fängt das Kamerateam „Alltagsstimmung“ auf einem Wohnbereich ein.